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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  759.3  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, Solicitando que seja feito a pavimentação em 
paralelepípedo da Rua Carolina Rosa no Bairro Barroca. 

- JUSTIFICATIVA — O mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 21 de Maio de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO NO.YC1Í 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

Sinalização de todos os Redutores de Velocidade da Rua Herbert de Souza 

localizada no Bairro São Vicente (prainha). 

Justificativa - Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade 

de vida dos moradores. 

Sala das Sessões, 21 de Maio de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  ns,  2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

Iluminação no inicio da curva da Avenida da Amizade ate a chega 6a 

C I RETRAN. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de 

vida dos moradores. 

Sala das Sessões, 21 de Maio de 2019. 

::T.(r.'"ADOtA)NP.SESSC 	ui 56) 
.I9J 06  iiLM  11~514 9):US.Cid-Q_ 

. T t5 CORRA_ — 
MESA DA C.M. RA ATESTO O RECEBIMENTO PROT N° 

Etveã 	OS DE 201/ 

Secretária Administrativa 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  'Rn 6  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 440/18, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a construção de uma Praça juntamente com Academia de Saúde 
no Loteamento Boa Esperança. 

Justificativa- A maioria dos jovens encontra-se em estado de sedentarismo e com a 
construção dessa academia de saúde irá proporcionar, principalmente aos moradores daquele 
bairro mais uma opção de esporte e lazer, sem contar com a qualidade de vida para todos, Assim 
diante de tal pedido, solicitar dos nobres pare, unanime aprovação. 

Sala das Sessões, 27 de Maio de 2019 
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Sala das Sessões, 21 de Maio de 201.9 	' 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 83472019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, a Construção de um VESTUÁRIO COM BANHEIROS 
NA QUADRA DE ESPORTES, localizado no BAIRRO JARDIM AEROPORTO. 

- JUSTIFICATIVA — Na referida quadra onde acontecem os jogos, não existe um 
local adequado para troca de Vestuários, por ser um local público, vem causando 
constrangimentos constantemente aos jogadores e a população que transitam pelo local. 
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Albêrio Carlos ae o da Silva 	ro do Jardim Aeroporto ) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° e g  8  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, a Construção de um VESTUÁRIO COM BANHEIROS 
NA QUADRA DE ESPORTES, localizado no LOTEAMENTO BOA ESPERANÇA. 

- JUSTIFICATIVA — Na referida quadra onde acontecem os jogos, não existe um 
local adequado para troca de Vestuários, por ser um local público, vem causando 
constrangimentos constantemente aos jogadores e a população que transitam pelo local. 
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Sala das Sessões, 21 de Maio de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.2:22 / 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Esmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

sinalização de todos os redutores de velocidade da Av. Rio Branco no Bairro 

Jardim Bahia. 

Sala das Sessões, 27 de Maio de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. Di 2019, 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando o 

Reparo de toda Iluminação com troca de lâmpadas da Av. Rio Branco no 

Bairro Jardim Bahia. 

Sala das Sessões, 27 de Maio de 2019. 

Albério Carlos Caetan 	a(Beo 	ardim Aeroporto) 
erea • or- 

, ------ 
i ANNAN Vii  k.sEsse.,  N,)2M____ ._. 

' DE.x1  c*  Lig_ Pottugaàrajncie \ 
VOTOSiiHTPAL_,_:__---__ 
MESA DA aMjP.A.  J.O  f o ATESTO9 RECEBIMENTO PROL fl 

EM2I  OS 	DE 20 

r4ÀN   
Secretária AelmtnIstrativa 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. gc9r3I 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus. Solicitando um 

Redutor de Velocidade na Rua Porto Rico no Bairro Dom Mário Zanetta 

(antiga vila coro) em frente á casa de n° 07. 

Justificativa- A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos 

aos seus moradores. 
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Sala das Sessões, 30 de Maicrde-rfleC---7" 
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